

## Frömling folgt Dauerbrenner Liesegang

**Elze.** Eine einschneidende Veränderung gab es bei der Jahresversammlung des Elzer Kleingartenvereins. Der bisherige Vorsitzende Hans-Werner Liesegang stand nach 20 Jahren nicht mehr zur Verfügung und wurde gebührend verabschiedet. Einstimmig wählten die Mitglieder **Carsten Frömling** (43) zum Nachfolger. Da der Kassenwart Hans-Jürgen Mailänder das einzige noch verbleibende Mitglieder im Vorstand war, musste die gesamte Crew neu gewählt werden. Als zweite Vorsitzende wählten die Mitglieder erstmals eine Frau, und zwar die 21-jährige Katharina Daitche. Der bisherige kommissarische Schriftfüh-



rer Volkhard Niebuhr wurde offiziell bestätigt. Zu seiner Vertreterin wurde Friederike Grojahn gewählt. Kassenwart Hans-Jürgen Mailänder bleibt im Amt. Zu seinem Stellvertreter wählten die Mitglieder Rene Sett. „Wir wollen das Vereinsleben mit kleinen Festen beleben“, versprach Frömling. Er wolle sich bemühen, für die acht nicht verpachteten Gärten neue Pächter zu gewinnen. Der scheidende Vorsitzende Hans-Werner Liesegang merkte an: „Auch nach heftigen unterschiedlichen Meinungen haben wir immer eine gute Lösung zum Wohl der Kleingärtner gefunden.“

(ol)/Foto: Lange